

Prüfvorgänge und Schadenmanagement rund um Hybrid-/Elektrofahrzeuge

Der Aufschwung der E-Mobilität bringt für die Schadenregulierung nicht nur im Kfz-Bereich neue Herausforderungen mit sich. Die Schadensbehebung braucht neue Ansätze und Herangehensweisen – deshalb ist es für uns als Experten wichtig, die Entwicklungen umfassend zu beobachten und intensives Networking zu betreiben. Wir bleiben für Sie up to date.



Mit welchen Themen beschäftigen wir uns aktiv?

- + Verkehrseinrichtungen der Ladeinfrastruktur (z.B. Ladesäule)
- + Erdreich-Sanierungsmaßnahmen aufgrund eines E-Fahrzeugbrandes
- + Trennung/Ausbau von HV-Komponenten
- + Löschmaßnahmen von Elektro- und Hybridfahrzeugen
- + Aktives Schadenmanagement: Beauftragung von zertifizierten Unternehmen speziell im Umgang Elektromobilität
- + Hochvolttechniker-Einsatz
- + Quarantänemaßnahmen
- + Löschwasserentsorgung bei Containerflutungen



An wen Sie sich wenden können.

Unser Fachreferent E-Mobilität unterstützt Sie gerne bei Fragen rund um Ihren Fall.

Joseph Palka
Fachreferent E-Mobilität
 T. 06721 – 684 02 32
j.palka@logicheck.de

Ihre Vorteile auf einen Blick.

- Ein zentraler Ansprechpartner/ technische Empfehlungen aus einer Quelle: Bündelung des Know-hows aus unterschiedlichen Fachbereichen/Prüfthemen.
- Networking: Enger Austausch mit Verbänden und externen Partnern.
- Mix aus Fachkompetenz und Erfahrung: Sichere Abwicklung unter Berücksichtigung aktueller Rechtsprechung.
- Kontinuierlicher Datenbankabgleich: Nutzung neuer Erkenntnisse zur Feststellung und Entwicklung von Branchenstandards.
- Kontinuierliche Weiterbildung: LOGICHECK-Experten werden in regulierungsrelevanten Themen zu E-Fahrzeugen intern und extern geschult.
- Plausibilitätsprüfung in jedem Vorgang: Bewertung fachlicher Maßnahmen durch Bildmaterial, Dokumentation und direkte Korrespondenz.
- Klare Empfehlungen: Prüfberichte mit präzisen Empfehlungen basierend auf fachlicher Überprüfung.